



ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY!

Hugh M. Archer

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264地区ガバナー 楠本 長平

漆器のまち



海南東ロータリークラブ 第264地区 Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 楠部 賢計 幹事 藤田 益宏 SAA 平尾 寧章

会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 管尾 昭

花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

オ695回 例会 平成元年10月9日（月）午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 楠部賢計 会長
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 宮本 寛二様 (有田RC)
山西 輝明様 (海南RC)
塩崎 順弘様 (")
江尻 善平様 (")
中村 哲三様 (")
4. 出席率の報告 会員総数 69名 出席者数 53名 出席率 79.10%
前回修正出席率 89.55%
5. 会長スピーチ 楠部賢計 会長

朝夕めっきり涼しくなって参りました。今日はお金のことについて我々がRIや地区にどの程度出しているか、ご説明致します。今年規定審議会があり採択された案件の内、我々の日常活動に關係あることで、先づ第1点は女性会員を入会させ出来る様に定款から男子という語を削除。第2点は年2回例会を取り消すことが認められた。第3は自分の落度でなく職業分類を失う会員は、クラブのパストサービス会員に選ばれることが出来る。第4は職業分類は会員の携わる会社が社会に対して行う業務又は会員の従事する職種のいずれかとすることが出来る。第5は地区資金負担金が義務となり、6ヶ月以上滞納するクラブはRIからサービスを停止される。第6に入頭分担金の値上げです。年間約20万の会費の内、人頭分担金としてRIへ年間20ドルから29ドルへ値上げされてます。その他各種分担金を説明しておきますと、地区資金として半期6,500円、ロータリー財団への寄付金が今年の場合、人頭割で25ドルの2回、この他に地区目標額と

して 120 ドル集めて下さいとなつてます。米山奨学寄付金は 1 人当り年間 6,000 円、その上に地区目標額として 1 人当り 1,8000 円となつてます。他には今年で終りになつたポリオプラス基金、5 年間で 260 万円 100% 達成済みです。ファンドが 2 つあり地区青少年交換と、地区世界社会奉仕で年間 3,000 円です。花の万博協力金が 1,500 円で、地区大会賦課金年間 1 万円で、合計年間 1 人当り約 5 万円が納金となつてます。

6. 幹事報告

○メーフィヤップ

和歌山 R C 10/3 中野 幸生君

海南 R C 10/4 中野 幸生君

和歌山東 R C 10/5 橋本 憲紹君

○例会臨時変更のお知らせ

有田 R C 10月12日（木）→ 10月12日（木） PM 6:00～

和歌山南 R C 10月20日（金）→ 10月20日（金） PM 6:30～

和歌山東急イン

和歌山東南 R C 10月21日（土）→ 10月20日（金） PM 6:30～ "

和歌山 R C 10月24日（火）→ 10月24日（火） 12:30～ "

岩出 R C 10月21日（土）→ 10月21日（土） PM 4:10～ あおい荘

○第 264 地区 7 組 I G F のご案内

和泉南 R C 11月11日（土） 新東洋

○10月理事会のご案内

10月11日（水） PM 7:00 木村屋

○15周年記念委員会例会後開催します。

7. 委員会報告

○国際奉仕委員会

訪韓予定の方々は、次の例会にビザの申請用紙とパスポートご持参下さい。

8. ファイヤーサイドミーティング報告

○ロータリーを楽しもうについて

1 組

(1) 皆と毎週会って話を聞くことが楽しい。

(2) ロータリーのバッヂを付けての行動に利点が多い。

(3) バッヂは身分証明になる。

(4) 若い年令で入会すると欠席することが多いので気を使う。

(5) 出席率が気になる。

2 組

(1) ロータリーを楽しむとは物事を成しとげること。

(2) 入会した以上は楽しむ努力が必要、それが出来ない場合は、入会した意味がない。他人に対し奉仕する事に楽しみを得る様に。

(3) ロータリーは奉仕、自利は他利を生む。

(4) ロータリーを理解する事は難しい。

- (5) ホームステイを受け奉仕を行うことを楽しむ。
- (6) 自からは奉仕を行っているつもりが相手にとって迷惑になって居るかも知れない。奉仕も場合によっては迷惑となる事もある。
- (7) ロータリーとは自分の職業を通じ社会に奉仕を行う、最近では職業奉仕の他にボランティア等の奉仕が出来て来た。
- (8) IGFに参加し他クラブの人々を知り交流の場が広くなった。
- (9) 社会奉仕でゲートボール大会を主催して老人が白いボールを追う姿を見てやって良かったと思った。

3 組

- (1) ロータリーの中にサークルやグループを作りプレイインロータリーという面でエンジョイする事である。
- (2) 毎週の例会こそでエンジョイすべきである。業種の異なる人間が集まっているのだから積極的に話し合う。
- (3) 古い人は皆さんと話しかけるようにし、新しい人もそれに答えるようにし自分から話しの輪にとけ込むように努力すべきで、その中からロータリーを楽しむ最大のものが得られる。

4 組

- (1) 例会をもっと自由でユニークなものにすること。
- (2) 時（休日前夜）と場所も考えて10人未満でファイヤーサイドミーティングを行っても楽しむことが出来る。

5 組

- (1) 年配の人の中にはロータリーに出席することが楽しいと言う方がおられるが、現役の人間には苦しいというのが本音である。例会日以外でも又ロータリーと別会計でアルコールの入る席があっても良いのではないか。
- (2) 家族を含めてロータリーをエンジョイしようと言うのはすばらしいことである。
- (3) 行事が形骸化してる様に思う、ファイヤーサイドミーティングも例会と別の日に話し合う会にすべきである。
- (4) エンジョイする為にも参加である。出席のない所にエンジョイはない。
- (5) 和気アライと規則、きまりにルーズとは別の問題である。
- (6) ロータリーを楽しもうの真意は奉仕をエンジョイしようという意味もある
- (7) 旅行ほど親睦を進めるものはなく素晴らしいことである。
- (8) 行事への参加はある程度委員長、会長が指導力を発揮して強引に参加を求めてはどうか。
- (9) 出席を義務と考え欠席者には前に立って理由を喋ってもらうのも方法である。

6 組

- (1) 例会の席は毎回変えるのが望ましい。
- (2) 新入会員を知る為に会員卓話がよい。
- (3) 会員名を知るには週報を担当するとよい。
- (4) ルールは必要である。出席せずに親睦はない。
- (5) 例会を楽しむ方法、プログラムを考えよう。
- (6) 先輩から声をかける事が大事である。

(7)新入会員は親睦係になるのがよい。

◎慶弔規定見直しについて（各組のまとめ）

(1)第5条の立札でのモーニング着用は会長、幹事、副会長の3役のみでどうか、あるいは理事も含めて明確にした方がよい。

(2)第6条の会員の範囲を明確にしてはどうか。

例えば本人の両親又は同居の両親

(3)住宅、店舗、工場の新築祝金は「主たる」住宅、店舗、工場としてはどうか。

(4)入院の場合2週間をメドに、それ以上の場合見舞金を出してはどうか。

(5)弔旗を作ってはどうか。

(6)第2条、第3条には3万円。

(7)第5条5万円にしてはどうか。

(8)第5条の立札（モーニング着用）必要でないと思うが。

(9)第8条の額を増やしてもよいのではないか。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

会員誕生日おめでとうございます

14日 喜田 聰一郎君 ありがとうございます。巨人が優勝しましたので久
し振りにニコニコです。

結婚記念日おめでとうございます

1日 角谷 勝司君

辻 秀輝君 琵琶湖一周のサイクルマラソン190Km7時間10分で完走しました
フレックスのメンバーとなりましたが、民間のスポーツクラブ
は民度を計る尺度だと思いますので繁栄して頂きたいと思いま
す。

松田 易巳君 F S Mありがとうございました。本日の報告もよろしくお願ひ
します。

中村 雅行君 ワイフが海南市美術展油絵の部入賞しました。

倉橋 利幸君 F S Mでリーダーでした。

前窪 紀文君 F S Mで副リーダーでした。

角谷 勝司君 名古屋営業所新築移転しました。

中野 幸生君 サンケイ新聞で社長紹介して頂きました。

田岡 啓一君 業界誌に記事がのりました。

田村 能孝君 昨日松方コレクションを見て来ました。

平尾 寧章君 ニコニコ強要しました。

楠部 賢計君 " "

角谷 勝司君 日本の社長 440社中、第5位でした。

奥村 匠敏君 F S Mリーダー

谷口 誠也君 " "

林 孝次郎君 " "

広野 旭君 " "

山下 優弘君 警察庁長官と全日本防犯協議連合会から表彰されました。

山本 敬作君 久し振りに、会長から催促されました。